"Ardi", otro dibujo engañoso mas



False Ardi Drawing.

"Ardi" se trata de un fósil que tiene 1,42 m. (unos 4 pies) de altura y 50 kgs. (unas 110 libras) de peso. Fue encontrado en Etiopía (Africa) en 1994. Se dijo que adquirió la postura erecta con el objetivo de observar lo que había entre las hierbas. ¡Pero esto es algo increíble! Son muchos los animales (cuadrúpedos) que permanecen erectos un rato, como los osos, pero ninguno lo hace permanentemente en sus desplazamientos. Sólo adoptan esa postura para escudriñar el entorno y luego se mueven sobre sus cuatro patas. Para decirlo en otras palabras, intentaron fabricar con "Ardi", de una manera muy burda, una "evidencia" del "antecesor de los humanos". En realidad, no se trata sino del simio actual denominado Bonobo, lo cual produce mucha risa. Sus dientes son similares a los de los humanos o exactamente iguales. Así lo creó Dios y nunca sufrió cambio alguno. Dios mediante, el animal mencionado ha seguido siendo el mismo durante cientos, miles, millones de años. La estructura de su esqueleto ha permanecido inalterable desde su creación y el fósil "Ardi" es idéntico al bonobo. Además, es un animal muy parecido al orangután, incluso en su estructura dental, lo que significa que existen especies de monos y orangutanes parecidas. Pero los "descubridores" de "Ardi" presentaron este fósil desenterrado en 1994 como si lo hubiesen descubierto ahora. Es algo vergonzoso e infantil. iEs irracional! Sacaron de los estantes una pieza hallada en 1994 y la pusieron (como algo novedoso) frente a

nosotros. Pero el animal sigue siendo el mismo, no ha manifestado ningún cambio, posee el mismo esqueleto y todos sus aspectos se mantienen idénticos. Por ejemplo, las longitudes de sus manos y de sus dedos, son las mismas; su estructura dental es la misma desde que apareció en la Tierra por primera vez; la estructura de sus pies es la misma. "Ardi" es un ejemplar de simio bonobo. Por lo tanto, resulta sin sentido la "excitación" de sus "descubridores" después de permanecer en silencio durante un cierto tiempo. Cada vez que haga falta, expondré la verdad sobre este tipo de "hallazgos". Los "desenterradores de evidencias evolutivas" sólo dan manotazos de ahogado. La discusión sensata es posible, únicamente, a la luz de las evidencias científicas. "Ardi" es un animal de cabo a rabo. Fue creado adecuadamente y en ninguno de sus órganos se encuentra una sola forma de transición. Es por eso que sus presentadores no tienen nada para festejar, para hacer tanta alharaca. Por supuesto, este tipo de cosas no me enfurece ni entristece. Simplemente, le daré una respuesta a cada una de las manifestaciones arbitrarias en la materia para, una y otra vez, pulverizar los argumentos del caso.

https://www.harunyahya.info/es/articulos/ardi-otro-dibujo-enganoso-mas